

施に向け、 これを受けて、

準備を進めていま

11月からの実

ただき、

引き続き市政を担当

災害対応の拠点となる新庁舎

良

皆さん

任

る予定です。

市民サービスと

9月市議会に条例案を提出す

ブリックコメントを実施し、

見舞金拡充につ

いても、

先日

犯罪被害者支援条例の制定と

させていただくこととなりま

した。早速、

お約束した公約

7万5千市民の幸せと

賴髙英雄

指し、

トナーシップ制度

自分らしく暮らせるまちを目

す。

多様性を尊重し、

が7月からスター

トしました。

市長

蕨の限りない発展のために

費補助 成は、 ŋ 無償化や高齢者 に学校給食費の2人目以降 も工事が順調に進み、 してまいります 日に全面開庁を迎えます。 万5千 これからも、ただひたすら、 準備を進めています 、発展の 来年4月の実施に向 市民 帯状疱疹ワク ために全力を尽 の幸せと蕨の の補聴器購入 10 月 10 重

が続

く中、

先の6月市議会に

りなすク

ーポン第2弾」

依

然として厳し

い物価高騰

取り組みを進めています。

マニフェストの実現に向けて

のた

めの予算を提出し、

いただくことができました。

市民と市長の面会日

面会日は毎月第1木 曜日。今月は3日です。 ただし、9月は14日で す。時間は午後1時~ 5時を予定しています。 ご希望のかたは秘書 広報課 (四433・7701) へご連絡を。